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Antwort der Landesregierung auf eine Kleine Anfrage zur schrift-
lichen Beantwortung 
 
 
 
 
Abgeordneter Andreas Höppner (DIE LINKE) 
 
 
Niederlegung der Milchproduktion 
 
Kleine Anfrage - KA 7/89 
 
 
Antwort der Landesregierung 
erstellt vom Ministerium für Umwelt, Landwirtschaft und Energie 
 
1. Wie viele Betriebe in Sachsen-Anhalt haben seit 2015 die Milchproduktion 

eingestellt? Bitte in Jahresscheiben ausweisen. 
 
Bezüglich der Einstellung der Milchproduktion besteht keine Meldepflicht der 
Betriebe. 
 
Nach Angaben des Landeskontrollverbandes für Leistungs- und Qualitätsprü-
fung Sachsen-Anhalt e. V. (LKV) haben mit Stand vom 30.06.2016 seit dem 
30.04.2015 insgesamt 52 Betriebe die Milchproduktion eingestellt. Durch den 
LKV erfolgt keine Datenerfassung auf der Grundlage des Kalenderjahres.  

 
2. Welche Milchmengen umfasste die Milchproduktion in den Betrieben, die 

nun die Milchproduktion eingestellt haben? 
 
Die Milchmenge der unter Nr. 1 genannten Betriebe betrug nach eigenen Be-
rechnungen im Jahr rund 39 Mio. kg.  

 
3. Wie groß war der Milchviehbestand in den Betrieben, die die Produktion 

eingestellt haben? 
 
Der Milchviehbestand der unter Nr. 1 genannten Betriebe betrug insgesamt 
4.306 Kühe.  


